
Auffallend häufig lässt die Stadt Halle Veranstaltungen mit riesigen, pompösen Feuerwerken 
ausklingen. 
 
 
 
 
Ich frage: 
 
1.  Wie viele Feuerwerke zu wie vielen Veranstaltungen gab es in den letzten fünf Jahren in 

Halle, veranstaltet durch die Stadt? Welche Kosten entstanden für die Kommune? 
 
2. Gab es eventuell auch Feuerwerke, unterstützt oder teilfinanziert, von anderen Veran- 
 staltern, beispielsweise Vereinen, Stiftungen oder ähnlichen? Wenn ja, welche Kosten 
 entstanden hierbei jeweils für die Stadt? 
 
Ich bitte zu beiden Fragen um gestaffelte Auflistung nach Jahr und Veranstaltung. 
 
 
gez.  Erik Schulze 
 
 
Antwort der Verwaltung:  
 
Zu 1.  
Im angefragten Zeitraum wurden zu folgenden Veranstaltungen der Stadt Halle Feuerwerke 
abgebrannt: 
 
Laternenfest    
2005                      (10.000 €) 
2006                      (10.000 €) 
2007                      (10.000 €) 
2008                      (10.000 €) 
2009                        (7.700 €) 
 
Händel-Festspiele 
Von 2005 bis 2007 wurden jeweils zwei Musikfeuerwerke im Wert von insgesamt 16.200 € 
abgebrannt. Seit 2008 verantwortet die Stiftung Händel-Haus entsprechende Feuerwerke allein. 
 
Bei den dargestellten Kosten handelt es sich um Bruttobeträge. Die genannten Feuerwerke 
wurden von der Stadt in Auftrag gegeben und aus den Budgets der jeweiligen Veranstaltungen 
bezahlt. 
 
Zu 2.  
Im Hinblick auf Feuerwerke hat die Stadt Halle keine privaten Veranstaltungen finanziell 
unterstützt. 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Beigeordneter 
 
 
Die Antwort der Verwaltung wurde zur Kenntnis genom men. 



 
 


